

Remo Büchel wird neuer Fahrchef

Wichtigste Traktanden an der Generalversammlung der Buchser Pontoniere vom Samstag waren die Wahl von Remo Büchel zum neuen Fahrchef und die Aufnahme eines neuen Aktivmitgliedes.

Buchs. – Die GV hat Remo Büchel als neues Vorstandsmitglied gewählt. Als Nachfolger von Rolf Pfeiffer übernimmt er das Amt des Fahrchefs. Die Funktionen Chef Ausbildung und Jungpontonierleiter werden neu zusammengezogen und von Pascal Hasler ausgeübt. Die übrigen Vorstandsmitglieder Matthias Vetsch (Präsident), Andreas Rothenberger (Vizepräsident), Kevin Steriti (Aktuar), Mario Schwendener (Kassier) und Manuel Büchel (Materialverwalter) wurden in ihren Funktionen bestätigt. Als neues Aktivmitglied in den Verein aufgenommen wurde Remo Rothenberger.

Die sportlichen Ziele erreicht

Präsident Matthias Vetsch blickte auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Auch Fahrchef Rolf Pfeiffer zog in seinem technischen Bericht 2009 ein positives Resümee. Es sei mit dem Eidgenössischen Pontonierwettfahren in Aarwangen und weiteren Wettkämpfen ein sehr intensives Jahr gewesen. Die Ziele wurden mit dem drittbesten Silberkranz im Sektionsfahren und zahlreichen Titeln im Einzel- und Gruppenschnüren erfüllt. Pfeiffer erinnerte daran, dass ein Team nur so gut wie sein schwächstes

Mitglied sein kann. Er bedankte sich bei den Pontonieren für die vielen schönen Momente, die er mit ihnen erleben durfte. Seine letzte offizielle Handlung wurde mit Standing Ovations verdankt.

Werner Schwendener informierte über den Fortschritt bei den Umbau- und Renovierungsarbeiten am Vereinsdepot. Er bedankte sich für die bereits geleisteten Arbeitsstunden und rief zu einem gleich guten Einsatz im neuen Jahr auf.

Aktivitäten der Pontoniere

Der neue Fahrchef hielt einen kleinen Ausblick auf die geplanten Wettkämpfe 2010. Folgende Wettkampfteilnahmen sind vorgesehen: 12./13. Juni Einzelwettfahren in Dietikon, 27. Juni Schweizer Meisterschaft in Schwaderloch, 21. August Einzelwettfahren und 22. August Jungpontonier-

Schweizer-Meisterschaft in Mumpf. Ein Trainingswochenende ist vom 5. bis 6. Juni in Klingnau in Planung.

Doch nicht nur Wettkämpfe stehen auf dem Programm: Am 7. März findet der Skitag mit Skirennen am Buchserberg statt. Am 27. März beginnt das Training auf dem Rhein mit dem Wassern der Boote und der Frühjahrsversammlung. Das Probetraining findet auch in diesem Jahr wieder statt, am 24. April. Interessierte Jugendliche sind dazu eingeladen. Vom 22. bis 24. Mai wird das Pfingstlager in Walenstadt durchgeführt. Am Wochenende des 15. August findet das Pontonierfest mit Chübelregatta und Fischessen statt. Auch am Buchserfest vom 28. August wird man die Pontoniere antreffen. Die Winterübungen werden im üblichen Rahmen abgehalten: Turnen, Schwimmen, Fitness, Schnüren und Jassen. (pd)



Der Vorstand der Buchser Pontoniere: Mario Schwendener, Andreas Rothenberger, Remo Büchel, Manuel Büchel, Matthias Vetsch, Pascal Hasler und Kevin Steriti (von links).